



**El Grupo Parlamentario de MC “no será parte de una simulación que perpetúa la militarización”**



El Grupo Parlamentario de MC decidió no asistir a la sesión de este domingo en la que hará la declaratoria de reforma constitucional que traslada la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

En un comunicado informó su resolución “porque nos negamos a ser parte de un acto que perpetúa una estrategia fallida que sólo ha traído más violencia, más homicidios y más inseguridad a nuestro país.

“El actual gobierno federal siguió la misma estrategia que sus predecesores, desde Felipe Calderón, con los mismos malos resultados. Morena prometió poner fin a la violencia, pero en seis años lo único que ha hecho, es profundizarla. No legitimaremos con nuestra presencia el abuso de una mayoría legislativa ilegal que sigue ciegamente las órdenes del Poder Ejecutivo”.

El Grupo Parlamentario de MC concluyó que “no será parte de una simulación que perpetúa la injusticia, el uso desmedido de poder y la militarización del país. No seremos cómplices de un gobierno que traiciona su palabra y apuesta por una vía que ha demostrado ser ineficaz y trágica”.